

„Im Glauben vereint“

Ökumenischer Gottesdienst in der Pauluskirche stärkt Gemeinschaft

Ergolding. Am Freitagabend (23. Januar) fand in der evangelischen Pauluskirche in Ergolding ein ökumenischer Gottesdienst im Rahmen der Gebetswoche zur Einheit der Christen statt.

Zahlreiche Gemeindemitglieder aus der evangelischen wie auch aus der katholischen Kirche waren der Einladung gefolgt und feierten gemeinsam eine „Wort-Gottes-Feier“, die von evangelischer und katholischer Seite gemeinsam vorbereitet worden war.

Der Gottesdienst wurde von der evangelischen Diakonin Julia Rötter sowie der katholischen Pastoralreferentin Kristiane Köppl gestaltet. Während die evangelische Diakonin durch die Gebete führte, übernahm die katholische Pastoralreferentin die Predigt. Musikalisch wurde die Feier durch festliche Orgelmusik feierlich umrahmt. Inhaltlich stand der Gottesdienst unter dem Thema der Einheit der Christen, inspiriert vom Epheserbrief, Kapitel 4. In ihrer Predigt griff die Pastoralreferentin diesen Bibeltext

auf und verdeutlichte mithilfe anschaulicher Bilder und Symbole, dass Einheit ein Geschenk sei. Wie der Apostel Paulus es beschreibt, bilde die Gemeinschaft einen Leib mit vielen unterschiedlichen Gliedern. Auch der Vergleich mit einer Familie machte deutlich: Verschiedenheit ist kein Widerspruch, sondern eine Bereicherung.

Im Anschluss an den Gottesdienst luden die beiden Hauptamtlichen die Besucherinnen und Besucher zu einem gemütlichen Beisammensein in den Gemeindesaal ein. Dort wartete bereits eine duftende Kartoffelsuppe sowie eine hergerichtete Brotzeit. In entspannter Atmosphäre kamen die Mitglieder beider Konfessionen miteinander ins Gespräch, tauschten sich aus und genossen die Gemeinschaft. Ein ökumenisches Treffen, wie man es sich wünscht – geprägt von Offenheit, Freude und gelebter Einheit.

(Text/Bild: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 26.01.2026)

